12-03-25

SECCIÓN

**LEGISLATIVO** 



## No hay retraso en el proceso de desafuero de Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Integrantes de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, encargada de revisar las órdenes de desafuero, aclararon que no era cierto que haya sido descartado el tema de desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco. Se indicó que en realidad es un proceso que acaba de comenzar y abrieron un espacio para que tanto la parte denunciante como el propio legislador presenten pruebas de cargo y descargo.



https://ldrv.ms/v/s!Ao\_k\_mQyjfF1gZ1SM7V6R7tcMrS7fQ?e=mZYhKP